

La brigade européenne de solidarité réitère son soutien à la Révolution Cubaine.



La Havane, 18 juillet, (RHC).-Les membres de la 45^e brigade européenne José Martí, réalisent à Cuba un vaste programme de travail jusqu'au 22 juillet afin de connaître la réalité de notre pays.

L'Espagnole Yolanda García Bravo, membre de la Commission de direction de l'association d'amitié Hispano-Cubaine, Bartolomé de las Casas, a exprimé au nom de ses collègues leur intention de connaître les traditions et l'internationalisme des Cubains.

Les plus de 130 membres de la brigade d'une vingtaine de pays visiteront des quartiers de la capitale, des sites historiques et échangeront des vues avec des experts cubains concernant des questions économiques et politiques.



Radio Habana Cuba